



Assemblée générale du FSE, mardi 2 octobre, 18h, en salle de musique

publié le 24/09/2018

De nombreux projets proposés cette année à vos enfants qui ne seront possibles que si... parents, élèves, personnel du collège s'investissent dans les actions du FSE... Alors, venez nombreux à l'Assemblée générale du FSE qui est aussi VOTRE association. Toutes les bonnes volontés... toutes les idées constructives... tous les échanges fructueux... sont les bien venus ! Merci alors de remettre au plus vite le coupon de l'invitation à l'Assemblée générale - document remis à chaque élève ce matin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.